

PORSCHE CARRERA CUP FRANCE – SPA
Du 20 au 23 juin 2024

Bulletin N°4

De / From Collège des Commissaires Sportifs / *The Stewards of the Meeting*

A / To L'ensemble des Concurrents PCCF / *All PCCF Competitors*

Modalités des pénalités de passage par la voie des stands

- Drive-through, tel que défini dans le code sportif international (art 12.4.1.k)
Le pilote doit entrer dans la voie des stands et rejoindre la séance sans s'arrêter.
- Stop and Go, tel que défini dans le code sportif international (art 12.4.1.l)
Le pilote doit entrer dans la voie des stands, s'arrêter dans sa position d'arrêt au stand pour une durée minimum équivalente au temps de pénalité donné puis rejoindre la séance.

Conditions for penalties for passing through the pit lane

- Drive-through, as defined in the international sporting code (art 12.4.1.k)
The driver must enter the pit lane and rejoin the session without stopping.
- Stop and Go, as defined in the international sporting code (art 12.4.1.l)
The driver must enter the pit lane, stop in his pit stop position for a minimum duration equivalent to the given penalty time and then rejoin the session.

Date: 22 June 2024

Time: 11:25

Arnaud VERCAUTEREN FFSA 27751 Chairman	Alexandre MAGIS RACB 3206 International Steward	Astrid MARECHAL RACB 3889 ASN Steward
		